

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul “Penggunaan Media Gambar Berseri Untuk Meningkatkan Kemampuan Berbicara Bahasa Indonesia Siswa Kelas V MIN Medan”. Tesis ini disusun untuk memenuhi sebahagian persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Dasar Universitas Negeri Medan.

Proses Penelitian dan penulisan tesis ini dapat berjalan dengan baik berkat sumbangan pemikiran dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan penghargaan dan terima kasih kepada Bapak Dr. Abdurahman Adisaputera, M.Hum. selaku pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Khairil Ansari, M.Pd. selaku pembimbing II yang selalu memberikan bimbingan, arahan, motivasi, dan telah mengorbankan pikiran dan waktu pada penulis untuk menyelesaikan tesis ini. Begitu juga ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Rosmawaty Harahap, M. Pd., Ibu Prof. Dr. Anita Yus, M.Pd., Bapak Dr. Deny Setiawan, M.Si. selaku narasumber sekaligus dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dalam kesempurnaan tesis ini. Demikian juga penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. selaku rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberi kesempatan kepada penulis unuk mengikuti perkuliahan di Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku Direktur Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan yang telah banyak memberi bantuan kemudahan administrasi di Program Pasca Sarjana UNIMED.
3. Ibu Prof. Dr. Anita Yus, M.Pd selaku ketua Prodi Pendidikan Dasar dan Bapak Dr. Daulat Saragi, M.Hum selaku Sekertaris Prodi Pendidikan Dasar yang telah banyak meluangkan waktu dalam memberikan arahan dan motivasi secara terus menerus kepada penulis agar dapat menyelesaikan tesis ini.
4. Kepada seluruh Bapak/Ibu dosen yang telah memberikan bimbingan dan ilmu pengetahuan selama mengikuti perkuliahan di Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

5. Kepada Kepala Sekolah Madrasah Ibtidaiyah Negeri Medan beserta guru-guru yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di Madrasah Ibtidaiyah Negeri Medan
6. Kepada seluruh rekan seangkatan mahasiswa Pasca Sarjana Program Pendidikan Dasar yang telah banyak memberikan semangat, motivasi, kerja sama selama mengikuti perkuliahan di Program Pasca Sarjana UNIMED.

Selanjutnya ucapan terima kasih yang teristimewa dan doa yang selalu penulis panjatkan kehadirat Allah SWT untuk Ayahanda dan Ibunda tercinta, abang dan kakak, serta adik-adikku yang selalu memberikan semangat, dukungan do'a dan kekuatan sehingga penulis dapat menyelesaikan kuliah dan tesis ini.

Dengan penuh kerendahan hati penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu penulis mohon saran dan sumbangan pemikiran demi kesempurnaannya. Akhirnya penulis berharap semoga hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi penulis dan juga bagi yang membacanya.

Medan, Mei 2016

Penulis,

Junaida

NIM. 8146181011

THE
Character Building
UNIVERSITY